

Le concours du meilleur projet innovant

La première édition du concours du meilleur projet innovant a été lancée le 16 mars 2022.

- Le concours est organisé par l'université et la CGEA
- Il a été lancé et le dernier délai d'inscription est pour **le 1 mai 2022 à minuit.**
- La commission de la valorisation de l'innovation se réunira pour examiner les projets et faire le choix des candidats retenus suivants des critères bien définis.
- Le lancement de la formation aura lieu le 22 mai. La formation durera 20 jours dans le domaine de l'entrepreneuriat et l'innovation avec la participation de plusieurs spécialistes nationaux et internationaux.

Les séances de formation dureront deux heures chaque matin et seront flexibles selon la disponibilité des candidats :

- **Première semaines : cours théoriques**
- **Deuxième semaines : cours pratiques générales**
- **Troisième semaines : application sur leurs projets**
- **Quatrième semaines : finalisation de la partie théorique de leurs projets et pitching**

Des spécialistes algériens de l'Europe et des Etats-Unis seront en ligne avec nous pour épauler les candidats retenus. Le modèle du projet (maquette) doit être prêt pour le 5 juillet 2022. La cérémonie de remise des prix aux gagnants aura lieu dans la semaine du 5 juillet.